

Organisation intergouvernementale pour les transports internationaux ferroviaires Zwischenstaatliche Organisation für den internationalen Eisenbahnverkehr Intergovernmental Organisation for International Carriage by Rail



21 janvier 2020

Au Forum économique mondial de Davos

Invité par le département fédéral des affaires étrangères de la Confédération suisse, aujourd'hui mardi 21 janvier 2020, le Secrétaire général de l'OTIF, monsieur Wolfgang Küpper, a participé au « Geneva Day » qui se déroule à la « Maison de la Suisse », dans le cadre la Réunion annuelle du Forum économique mondial de Davos qui s'est ouvert ce même jour.

Les transports et plus particulièrement les transports internationaux ferroviaires sont une composante essentielle à la fois du développement économique et du développement durable à l'échelle planétaire. En relevant le défi de la numérisation, le secteur du rail se hisse à une place de premier plan pour répondre aux besoins de nos sociétés connectées et inclusives.

Le Secrétaire général de l'OTIF considère et promeut le transport ferroviaire comme un élément-clé pour la résolution des problèmes globaux liés au changement climatique, à l'urbanisation galopante et à la croissance démographique.

Contact: sarah.pujol@otif.org